

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : 70

Composante : UFR LLSHS

Profil court : sciences de l'éducation et de la formation, petite enfance

Mots clés: Petite enfance, accueil, éducation, sciences sociales

Short Profile: Professor in education and training sciences, early childhood

Keywords : Early childhood, care, education, social sciences

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :

Département Sciences de l'éducation et de la formation, UFR LLSHS,

Lieu(x) d'exercice :

Villetaneuse

Description

L'activité d'enseignement s'inscrit prioritairement dans le parcours Métiers de la petite enfance du master en sciences de l'éducation et de la formation et les enseignements petite enfance de la licence.

Elle concerne aussi les enseignements généraux du master et de la licence en sciences de l'éducation.

Il est attendu une connaissance du domaine de la petite enfance, par exemple des formes individuelles et collectives d'éducation et d'accueil des enfants de 0-3 ans, des pratiques professionnelles, des politiques publiques nationales et territoriales en petite enfance.

Ces enseignements seront très largement fondés sur les sciences sociales et viseront notamment une formation éthique et méthodologique à et par la recherche, intégrant l'accompagnement des mémoires. Ils s'adresseront à des étudiant.e.s pour partie déjà professionnalisé.e.s, avec une forte diversité des profils (éducatrice-teur de jeunes enfants, assistant.e de service social, puéricultrice-teur, etc.).

Le ou la candidate contribuera à l'exercice de responsabilités collectives au sein du département.

Site Web : <https://llshs.univ-paris13.fr/formations/master-sciences-education-metiers-petite-enfance/>

Contact :

Prénom et Nom : Nathalie Roucous

Fonction : Directrice du département

Courriel : roucous @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Catherine Bouve

Fonction : Responsable du parcours Métiers de la petite enfance du master SEF

Courriel : catherine.bouve @univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : EXPERICE

Adresse : UFR LLSHS, USPN

Description

L'activité de recherche s'inscrira pleinement dans la thématique petite enfance du laboratoire Experice dont elle contribuera aux dynamiques collectives de recherche, que ce soit au niveau local, national ou international. Elle privilégiera une investigation et analyse des pratiques et des politiques en petite enfance (0-3 et 3-6 ans) s'appuyant sur les sciences sociales. Des synergies avec les autres thèmes du laboratoire seront développées à travers des projets de recherche collectifs du laboratoire Experice.

Il est attendu des candidat.e.s une maîtrise avérée des cadres théoriques en sciences sociales et des méthodologies de recherche dans les milieux professionnels, avec les familles, mais aussi, le cas échéant, avec les enfants, en rapport avec une sociologie de l'enfance et des enfants.

Le travail de publication et de communication du ou de la candidat.e sera à la fois fourni, diversifié et de haut niveau. Il montrera aussi la capacité à s'intégrer dans des collectifs de recherche internationaux et à s'investir tant dans la définition et la mise en oeuvre des projets de recherche que dans leur valorisation.

Une expérience de l'encadrement doctoral est attendue, ainsi que celle de la prise en charge de responsabilités collectives.

Site Web : <https://experice.univ-paris13.fr/presentation/themes-recherche/petite-enfance/>

Contact.s :

Prénom et Nom : Catherine Bouve

Fonction : Responsable de la thématique Petite enfance

Courriel : catherine.bouve @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Carole Baeza

Fonction : Directrice du laboratoire Experice, USPN

Courriel : carole.baeza @univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: Département Sciences de l'éducation et de la formation, UFR LLSHS,

Address: Villetaneuse

Description:

The teaching activity is mainly dedicated to early childhood professions speciality of the master's degree in education and training sciences and to the early childhood teachings of the bachelor's degree, but also in the general teachings of the master's degree and the bachelor.

Knowledge of the field of early childhood professions is expected, in particular individual and collective forms of education and extra-family care for children aged 0-3, professional practices, public and territorial policies in early childhood.

These courses will be largely based on social sciences and will aim to provide training in and through research.

They will be aimed at students, lot of whom are already professionals, with a wide diversity of profiles (educator of young children, social service assistant, etc.).

Collective responsibility will be expected.

Website : <https://llshs.univ-paris13.fr/formations/master-sciences-education-metiers-petite-enfance/>

Contact.s:

First and last name :Nathalie Roucous

Position : Directrice du département

Email: roucous @univ-paris13.fr

First and last name : Catherine Bouve

Position : Responsable du parcours Métiers de la petite enfance du master SEF

Email: catherine.bouve @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit: **EXPERICE**

Description:

The research activity will be fully in line with the early childhood theme of the Experice laboratory, where it will contribute to the collective research dynamics, whether at the local, national or international level. It will favor an investigation and analysis of practices and policies in early childhood based on social sciences.

Depending on the research projects, candidates will also be able to contribute to the two other themes of the Experice laboratory.

Candidates are expected to have a proven mastery of social research theoretical frameworks and methodologies in professional environments, with families, but also, where applicable, young children, in relation to the sociology of childhood and children.

The candidate's publication and communication work will be comprehensive, diverse and of a high academic level. It will also show the ability to integrate into international research groups, both in the definition of the research project, its implementation and dissemination of the results.

An experience of PhD supervision and of collective responsibilities are also expected.

Website : <https://experice.univ-paris13.fr/presentation/themes-recherche/petite-enfance/>

Contact:

First and last name **Catherine Bouve**

Position: **Responsable de la thématique Petite enfance**

Email: **catherine.bouve** @univ-paris13.fr

First and last name :**Carole Baeza**

Position : **Directrice du laboratoire Experice, USPN**

Email: **carole.baeza** @univ-paris13.fr